

Ein kleineres Projekt betrifft einen **Stein-Sarkophag aus dem 12. Jahrhundert**, der hinter der Basilika aufgestellt ist.

1988 wurde bei der Installation der Fußbodenheizung in der Basilika dieser aus Sandstein gehauene leere **Steinsarg** entdeckt, in dem vermutlich ein Abt der **Prämonstratenser**, die das Kloster ab dem Jahr 1130 und die Basilika ab dem Jahr 1138 aufgebaut haben, beerdigt wurde.



Um den Sarkophag vor der Verwitterung zu schützen, wurde in Abstimmung mit einem Steinmetz, einer Glasbaufirma und dem Missionshaus geplant und entschieden, dass der Sarkophag als Schutz eine Glasplatte erhält, sodass er vor der Witterung geschützt ist.

Bezahlt hat die Maßnahme unser Vereinsmitglied Willi Bednarczyk („Der Produzent des Klosterlikörs“). Das Foto zeigt den Spender bei der Reinging des Sarkophags.

Spenden heißt auch mit anpacken...